

Herrn Bürgermeister Jürgen Seitz und die Damen und Herren des Gemeinderates Sylvia Hein Fraktionsvorsitzende Lerchenrain 1

63796 Kahl am Main

E-Mail: sylvia.hein@gruene-aschaffenburg.de

www.Gruene-Kahl.de

Kahl am Main, den 20.01.2021

Antrag auf Stufenplan der Ausgründung einer Gemeinnützigen Wohnungsbaugesellschaft Kahl

GUTEN MORGEN JÜRGEN, VEREHRTE DAMEN UND HERREN DER VERWALTUNG UND GEMEINDERATSKOLLEG\*INNEN,

wir beantragen, unter fachkundiger Begleitung durch Herrn Diplombetriebswirt Thomas Stadtmüller, die Ausgründung einer eigenen gemeinnützigen Wohnungsbaugesellschaft für die Gemeinde Kahl a. Main. Der steigende Bedarf nach bezahlbarem Wohnraum, ohne den gemeindlichen Haushalt zu belasten, ist eine dringende Zukunftsaufgabe.

Auf der Suche, nach einem vernünftigen Konzept, sind wir durch die stets kompetente Beratung und entsprechende Präsentationen auf Herrn Stadtmüller aufmerksam geworden. Dieser ist, auf unsere Nachfrage, gerne bereit hier tätig zu werden.

Herr Stadtmüller möchte für seine fachliche Unterstützung keinerlei Honorar, auch nicht von der Gemeinde Kahl, egal wie lange und intensiv er für dieses Thema arbeiten muss. Es wäre ihm genug der Ehre, wenn seine Unterstützung zum Erfolg führen würde.

Deshalb beantragen wir einen Grundsatzbeschluss hier eine Ausgründung vorzubereiten. Für die konkrete Ausgestaltung eines entsprechenden Gesellschaftervertrages und das weitere Procedere ist die Beratung durch Herrn Stadtmüller bei allen Schritten, unter Berücksichtigung gemeindlicher Interessen, wahrzunehmen.

Wir bitten um Zustimmung

Sylvia Hein Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen